



## FRENTE POLÍTICOS

**1. Hombro con hombro.** El presidente **Andrés Manuel López Obrador** advirtió que no permitirá que se le falte al respeto a los migrantes mexicanos en Estados Unidos, luego de que el gobernador de Texas, **Greg Abbott**, amagara con declarar una "invasión" ante el aumento de migrantes. El planteamiento de **Abbott** "es una exageración, muy deshonesto, una desproporción", dijo, y cuestionó que en tiempo de elecciones haya una campaña en contra de los migrantes y de los mexicanos a fin de ganar votos. Aseguró que los migrantes tienen "todo el derecho de buscar la vida" y dijo que toda la humanidad y el crecimiento de las naciones tiene que ver con la migración. El mensaje: no están solos.

**2. Batallas.** Convencidos de que la Constitución mantiene incólume la facultad del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para defender sus derechos políticos como representantes populares en el Congreso, los diputados de Movimiento Ciudadano y los senadores del PRD iniciaron la batalla contra la mayoría morenista que los expulsó de la Comisión Permanente. Serán los magistrados **Felipe de la Mata** y **Mónica Soto**, quienes tendrán el análisis de los recursos de inconformidad presentados por **Jorge Álvarez Máynez** y **Miguel Ángel Mancera** para que las juntas de Coordinación Política de la Cámara de Diputados y del Senado respondan. Que lo que proceda esté basado en la legalidad y no sea otro pretexto para el botín político. Va para todos.

**3. Ojo avisor.** El gobierno de la República es el más interesado en la regularización de todas las empresas de seguridad privada que actúan en el país. Así lo dio a conocer el director general de Seguridad Privada de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, **Ignacio Hernández Orduña**, quien informó que esta dependencia otorga todas las facilidades y agiliza los trámites para cumplir con este objetivo. En el tercer trimestre de este año, la dependencia a su cargo, por instrucciones de la secretaria **Rosa Icela Rodríguez**, abrirá una serie de cursos para contribuir a la capacitación y profesionalización del personal que labora en estas empresas. La hora del cambio llegó. Y, por fortuna, en todos los rubros.

**4. La importancia de reaccionar.** Por malas decisiones administrativas, en la mayoría de las instancias para denunciar la desaparición de una persona, es requisito que haya pasado un tiempo "considerable" para levantar la ficha de búsqueda. Precioso el tiempo perdido. El municipio de General Escobedo, Nuevo León, lanzó el programa de búsqueda Protocolo 48, que activará de manera inmediata una respuesta de las autoridades locales para actuar durante las primeras horas del reporte de no localización de una persona, sobre todo si se trata de una mujer. El alcalde **Andrés Mijes** enfatizó en la importancia de esas primeras horas. El tema es grave y aquí se le toma en serio.

**5. Va pa'lante.** "Son medidas adecuadas", dijo para **Imagen Radio**, **José Medina Mora**, presidente de la Coparmex, luego de la reunión del empresariado con el presidente **Andrés Manuel López Obrador** para la presentación del Paquete Contra la Inflación y la Carestía. En entrevista con **Pascal Beltrán de Río** advirtió que estas medidas serán "limitadas" debido a que las condiciones de inflación que se viven son consecuencia de aspectos internacionales. "Son la guerra de Ucrania, el rompimiento de cadenas de suministros derivadas de la pandemia por covid-19 y el colapso del puerto de Shanghai, lo que traerán acciones inflacionarias la siguiente semana", comentó. Unidos por la misma causa la meta no es lejana.